

「創立150周年記念式典・記念イベント」が

盛大に開催されました！

【11月16日（日曜日）】

11月16日（日）、さわやかな秋空の下、「雄島小学校創立150周年記念式典・イベント」が地域の方々と共に、雄島小学校にて盛大に開催されました。

【記念式典・記念イベントプログラム】



【第1部 記念式典】

たくさんのご来賓やPTAの方々、地域の方々のご参列の中、厳粛に式典が開かれました。池田市長様のご挨拶をいただき、記念品目録贈呈やタイムカプセルの開封報告、6年生の実践発表が行われました。



記念品(大型スクリーン)贈呈



タイムカプセル開封報告



6年生の探究活動実践報告

【第2部 記念イベント Part 1】

◎三国高校・三国中学校吹奏楽部の演奏

子供たちの大好きなアニメ曲などがたくさん演奏され、踊ったり、手拍子をしたりして、おおいに盛り上がり、楽しい時間を過ごしました。



◎雄島るしぇも大盛況（体験コーナー）

キャンドル作りやキーホルダー作り、もっこ刺し体験や縁日広場など、いろいろなゲームや体験を楽しみました。



◎雄島地区のみこしが大集結

雄島地区の「大人みこし」「子供みこし」が集結し、敷地内を練り歩きました。各地区から集まつたたくさん担ぎ手の威勢のいい掛け声や大きなみこしの迫力に負けずに子供たちも大きな掛け声を送っていました。また、児童から希望を募ったみこしの担ぎ手たちも大人に負けないくらいの威勢がありました。また、6年生からは手作りみこしも一緒に参加し、大いに会場を盛り上げてくれました。



◎6年生も盛り上げ役

6年生は手作りみこしを制作し、みこしの行列に一緒に参加し、会場を沸かせてくれました。



お菓子のお店「O S H I M A Y A」。

6年生が店員となって、いろいろなお菓子の詰め合わせを販売しました。



【記念イベント Part 2】

盛大なお菓子まきのあと、小南実行委員長から感謝と今回の記念事業への思いを述べた閉会のあいさつとなりました。フィナーレとして、児童も保護者も地域の方々も一体となって、「雄島小学校歌」を大合唱して幕を閉じました。

◎お菓子まき

合計5回のお菓子まきを行いました。6年生がステージに上がって、まく側になる場面もありました。大人も児童も夢中になってお菓子を取り、袋の中にはたくさんのお菓子が入り、みな満足げでした。



◎キッチンカーのにぎわい

クレープやおにぎり、ラーメンなど合計13台のキッチンカーが並び、大賑わいででした。長い行列ができているキッチンカーもあり、「食」のほうでも親子で、そして地域の方々と十分に楽しむことができました。



◎展示コーナー

「海女の歴史」「タイムカプセルに収められた物」「雄島小年表」「卒業アルバム」など、雄島小学校や地域の文化と歴史を懐かしむ参加者の姿がありました。



【記念式典・イベントを終えて・・・】

実行委員の皆さまのご尽力と、地域・PTA の皆さまの温かいご支援に支えられ、「創立150周年記念式典・イベント」は大盛況のうちに幕を閉じました。

以下に、式典・イベント後に寄せられた児童や保護者の皆さんのが感想の一部を紹介します。

◎児童の感想（一部抜粋）

【1年東組】

- ・ぼくが一番楽しかったのは体育館でお菓子まきをしたことです。いっぱいお菓子がふってきて、大きなふくろにいっぱいはいってうれしかったです。
- ・お菓子まきをしたり、おみこしをしたり、えんそうをきいたりしていい思い出になりました。それとお店をまわってスタンプをおすのが楽しかったです。

【2年東組】

- ・150周年のイベントでおみこしをかつぎました。150周年のきねんのTシャツをきて、その上にはっぴをきて、おみこしをかつぎました。
- ・すいそうがく部のえんそうがありました。おどったり、手びょうしをしたりいろいろしました。その後、ワークショップにいってキーホルダーを作りました。

【3年東組】

- ・みんなで食べ歩きしたことが楽しかったです。ちいきの人たちががんばって用意してくれたから楽しんで回ろうと思いました。200周年のときには、もっとにぎやかになっていたらいいと思いました。
- ・わたしはすいそう樂部の演奏をきいて、とてもきれいなえんそうだと思いました。たくさん努力したんだなと思いました。

【4年東組】

- ・体育館には、タイムカプセルの中にあった昔のランドセルや教科書がありました。ランドセルと教科書はいつも私たちが使っている大きさより小さくてびっくりしました。
- ・お島地区の大人みこしと子どもみこしが集結して、すごくかっこよくて、とてもすごかったです。ぼくは、安島のみこししか見たことがなかったので、ほかの地区のみこしが見られて、いい思い出になりました。

【4年西組】

- ・私が式典で一番心に残ったことはスクリーンで流れた「時の箱」を開ける動画を見たことです。理由は、当時タイムカプセルをうめた生徒が、「どんな気持ちで掘り出したのか」とか「昔の物はどんな物を使っていたのか」がわかっておもしろかったからです。
- ・楽しかったことは2つあります。1つめは、すいそう樂部のえんそうです。音に合わせ歌ったり、おどったりしてもり上がったからです。2つめはお菓子まきです。「お菓子をとるぞ」という気持ちでとりました。

◎児童の感想（一部抜粋）

【5年東組】

- ・スーパーボールすくいをしたのが楽しかったです。食べ物は、チーズハットグがおいしかったです。50年後も楽しみです。
- ・150周年で一番心に残ったことは、すいそう楽部の演奏です。聴いている私たちも自然と笑顔になれました。

【5年西組】

- ・お菓子まきでは、私は、気合いを入れてたくさんとれると思っていたけれど、なかなかお菓子がとれませんでした。カップラーメンやポテトチップス、まんじゅうなどの食べ物がはいっていてびっくりしました。
- ・150周年ですいそう楽部の演奏を聴いたことが楽しかったです。はく力のある曲だったり、はやった曲だったり、雄島小学校で聴くことができてうれしかったです。

【6年東組】

- ・学年発表でステージに上った時はすごくきんちょうしたけど、がんばってよかったです。家族や先生方がほめてくれてすごくうれしかったです。お菓子まきもみんなが喜んでいてかわいかかったです。
- ・学校でお菓子まきをしたり、祭りがあったりしてすごく不思議な気持ちになりました。おみこしはたいへんだったけど、おにぎりはとてもおいしかったです。ふだんの学校でもたくさんお祭りをしたいです。

【6年西組】

- ・「OSHIMAYA」でお菓子売りをしました。たくさんの地域の方が来て、お菓子を買っていってくれて、「ありがとう」と言ってくれたので、とてもうれしい気持ちで終わることができて最高のお客さんが来てくれてうれしかったです。
- ・式典での発表は、人がたくさんいて、練習とは比べものにならないくらい緊張しました。いくら練習しても自信がつかなかったけれど、本番では緊張してちゃんと言うことができて本当によかったです。

◎保護者の感想から（一部抜粋）

- ・150周年という記念の年に立ち会う事ができ、とても嬉しく思いました。各地区のお神輿が一同に集まる事はないので、圧巻の景色でした。三国中高吹奏楽部の演奏も素晴らしかったです。
 - ・150周年イベント、子供はもちろん、大人も楽しめました！記念すべき150周年に子供が雄島小学校に通って過ごしていたこと、素晴らしいおしま地区に住んでいることも、誇りに思います。子供達とみんなの笑顔がいっぱいの一日でした！
 - ・おみこしが集結して賑わいがあって良かったと思います。お菓子まきも楽しんでいたようで良かったです。キッチンカーやワークショップがたくさんきていて、大人や卒業生も楽しめました。
 - ・地域をあげて150周年を祝う様子を見て、地域に大切にされている学校だと強く感じました。
 - ・実行委員の役員の方の負担が大変だったかと思いますが、子どもたちも嬉しそうで盛り上がって良かったです。お疲れ様でした。
 - ・雄島地区のお神輿が勢揃いしたのが圧巻でした！休日にも関わらず担ぎ手の方も150周年記念に協力して下さり地域の団結を感じました。
 - ・在校生、OB生、地域の皆さんと一緒にやって楽しんでいるのが伝わってきて、とてもいい行事だったと思います！
 - ・吹奏楽の演奏に、みこしにとても賑やかで楽しい150周年でした！子供たちもすごくいい思い出になったと思います。ありがとうございました。
 - ・キッチンカーもたくさん来ていて子どもたちが楽しめるイベントもあったので保育園の妹も最後まで楽しむ事が出来ました。企画、運営、当日の準備などありがとうございました。
 - ・各地域のお祭りを通して地域の伝統や繋がりを感じることができたり、社会の一員として、また地域の一員としての自覚が生まれたイベントになったと思います。
 - ・式典最後にみんなで校歌を歌えたのはとても良かったです。親子で同じ校歌を歌えることがとても嬉しく感じました。
 - ・色々遊ぶところがあって、キッチンカーもたくさんあって、とても楽しかったです。雄島小地区のお神輿全部集まって、感動しました。
- お菓子巻きのイベントも子供達はもちろん大人も楽しそうで良かったです。
- ・親子で参加でき、地域の人やお友達とおみこしや屋台などお祭りの感じで楽しめて良かった。
- 子供にとっても楽しい思い出のひとつになったと思うので、大人になっても自分の育った場所を大切にする気持ちに繋がるといいと思う。
- ・各地区のお神輿が集結し校舎の周りを練り歩くと、担ぎ手となった子どもたちも、見学していた子どもたちも楽しそうに盛り上がっていたのが印象的でした。他にもキッチンカーや縁日広場、お菓子まきなど、お祭り仕立ての催し物で子どもたちの笑顔がたくさん見られ、非常に良い150周年イベントだったと思います。

未来にはばたけ

海の子

太陽の子

雄島っ子



OSHIMA
since 1875

150th